



In Kooperation mit der Stadtgemeinde Lienz wurde ein flächendeckendes Ladeinfrastrukturnetz realisiert, das sich in finaler Umsetzung befindet. Die TIWAG investiert rund 200.000 Euro, die Stadt übernimmt die Kosten für Tiefbauarbeiten. [Seiten 10/11](#)

Maßnahmen gehen bis zum Abschluss

Neues Almgesetz macht die Entnahme von Wölfen zumindest möglich [Seiten 2/3](#)

Fotos: Martin Bürgler, Stadt Lienz/ Steiner, Mara Kammerlander



Stadt Lienz sucht nach Baumpaten

In den nächsten Jahren sollen in Lienz weitere 500 Bäume gepflanzt werden. Für diese kann die Bevölkerung eine Baumpatenschaft übernehmen. [Seiten 4/5](#)



Osttiroler Autor veröffentlicht ein sagenhaftes Werk

Bernd Lenzer veröffentlichte vor kurzem sein Buch „Die Bluts-tropfen des Kohlenrosses“. Illustriert wurden die Geschichten von Natalie Istenich. [Seite 8](#)



Gleich zwei Kulturevents auf der Burg

Mit einer Lesung und einem Kammerkonzert bot die renovierte Burg Heinfels vor kurzem zwei höchst unterschiedlichen Kulturveranstaltungen die ideale Bühne. Zum einen wurden Texte des Poeten, Geschichts- und Heimatforschers Johannes E. Trojer mit Klängen von Wolfgang Mitterer kombiniert. Zum anderen begeisterten das Agunt Quartett und das Osttiroler Hornquartett das Publikum. [Seite 8](#)

Hochkarätige Kultur

Eine Lesung und ein Kammerkonzert fanden vor kurzem auf der Burg Heinfels statt.

HEINFELS. Vor 30 Jahren verstarb der Lehrer, Poet, Journalist, Geschichts- und Heimatforscher Johannes E. Trojer. Aus diesem Anlass lud der Villgrater Heimatpflegeverein am Freitag, dem 13. August, unter dem Titel „Trojer hört Mitterer“ zur Lesung auf die Burg Heinfels.

Johanna und Oswald Kollreider brachten Auszüge aus dem Schaffen des Autors, darunter auch eine Sagenfassung zum Thurntaler Urban und Glossen, die den kritischen Geist Trojers dokumentieren.

Künstlerisch umrahmt wurde die Lesung von einem der bedeutendsten zeitgenössischen



Das Agunt Quartett und das Osttiroler Hornquartett.

Komponisten Österreichs. Wolfgang Mitterer verwandelte den Innenhof der Burg Heinfels akustisch in eine faszinierende Klangkulisse.

Nicht weniger beeindruckend war das Kammerkonzert mit dem Agunt Quartett und dem



Schloss Heinfels präsentierte sich als eindrucksvolle Kulisse für das hochkarätige Kulturprogramm.

Fotos: Martin Bürgler, Peter Leiter

Osttiroler Hornquartett zwei Tage später. „Il Risveglio – Burgerwachen“: Unter diesem Motto stand ein abwechslungsreicher Abend mit Werken von Händel, Bach, Mozart, Purcell und anderen bekannten Komponisten auf dem Programm.

Standing Ovation gab es mehr als verdient für Verena Pichler, Katharina Niederegger, Elisabeth Mair, Petra Huber (Agunt Quartett) und Thomas Leiter, Michael Niederegger, Klemens Zathamer und Matteo Dallavia (Osttiroler Hornquartett).